



## Angelika Heiß – einzige DM-Frau

Angelika Heiß aus dem schwäbischen Heubach ist bei den Deutschen Meisterschaften im Motorkunstflug die einzige Frau. Sie hat ihre Privat-Piloten-Lizenz seit 1989 in der Tasche. Zum Motorkunstflug kam sie über ein Sicherheitstraining, bei dem ähnliche Figuren auf dem Programm standen, wie sie im Wettbewerb geflogen werden. Vor sechs Jahren erwarb Angelika Heiß dann ihre Kunstflugberechtigung. Inzwischen ist sie aus über die Einsteigerklasse der Sportsman hinaus und fliegt mit ihrer Extra 200 in der Intermediate-Kategorie.

Foto: Harry Fischer